

# Inhaltsverzeichnis

<b>Die Darstellung des Standards aus rechtswissenschaftlicher Sicht .....</b>	<b>1</b>
Benedikt Buchner	
<b>Standardveränderung in den letzten 10 Jahren – aus Sicht des Mediziners am Beispiel der Neurologie .....</b>	<b>11</b>
Rolf Schneider	
<b>Standardbestimmung durch Leitlinien? .....</b>	<b>17</b>
Günter Ollenschläger	
<b>Veränderung des medizinischen Standards durch das SGB V? .....</b>	<b>25</b>
Jörn Schroeder-Printzen	
<b>Standardchaos in der Prozesswirklichkeit – Aus Sicht des Gerichtssachverständigen. Ist Objektivität möglich? .....</b>	<b>39</b>
Hans-Friedrich Kienzle	
<b>Standardchaos in der Prozesswirklichkeit – aus Sicht des Gerichts .....</b>	<b>51</b>
Peter Thurn	
<b>Brauchen medizinische Sachverständige eine spezielle Ausbildung? Pro .....</b>	<b>63</b>
Peter W. Gaidzik	
<b>Standardbestimmung durch die Leitlinie „Allgemeine Grundlagen der Begutachtung“ .....</b>	<b>71</b>
Wolfgang Hausotter	
<b>Teilnehmer .....</b>	<b>77</b>
<b>Arbeitsgemeinschaft Rechtsanwälte im Medizinrecht e. V. ....</b>	<b>89</b>